

Weihnachtsfeier 2023

Geschrieben von: Marlovits Thomas

Sonntag, den 10. Dezember 2023 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 10. Dezember 2023 um 17:26 Uhr

{rokbox title=|Weihnachtsfeier 2023 :: Saisonabschluss in der Fürstenfelder Stadthalle, 09.12.2023|}images/stories/allgemein/gross/20221209_weihnachtsfeier_1024x768.jpg{/rokbox}
Wie schon im Vorjahr feierten wir unseren Jahresabschluss in der Stadthalle Fürstenfeld. Fotos dazu gibt's im

[Album](#)

!

Vizepräsident **Peter Richter** gab in seiner Ansprache einen kurzen Rückblick über die abgelaufene Saison. Das wichtigste zuerst: Die Saison verlief unfall- und verletzungsfrei (abgesehen von ein paar kleinen Kratzern an Mensch und Material, die keiner weiteren Rede wert sind). Nach wetterbedingt verzögertem Start verlief das Jahr für uns sehr erfolgreich. Alle Maschinen wurden ausgiebig geflogen. Die Flugschulen waren sehr gut frequentiert, auch für kommendes Jahr gibt es bereits Anmeldungen.

Highlights gab es zahlreich dieses Jahr.

So nannte Peter etwa die Fallschirmboogies, die Nacht der Ballone und nicht zuletzt die Juniorenstaatsmeisterschaft im Streckenflug.

Bei nationalen und internationalen Wettbewerben waren wir wieder vorne dabei. So im Segelstreckenflug (Daniel Lampel, Alexander Strutzenberger) und im Segelkunstflug (Daniel). Im Modellflug gab es passend zum 60-Jahr-Jubiläum für Fürstenfeld wieder einen regelrechten "Medaillenregen"; - besonders sei hier unser WM-Teilnehmer **Marco Bierbauer** erwähnt.

Für das nächste Jahr gab es einen spannenden Ausblick. Es sind Fallschirmboogies im Frühling und Herbst geplant und auch die Nacht der Ballone wird wieder stattfinden. Eine besondere Ehre wird uns im Juni zuteil, wo die Sektion Modellflug zwei Tage lang die europäische Elite zu einem Wettkampf empfangen wird. Daneben arbeiten wir an der weiteren Verbesserung unserer Infrastruktur. Der Aus- und Umbau der Gebäude wird 2024 in Angriff genommen. Beginnen werden wir mit der Sanierung unserer beiden Hangars.

Weihnachtsfeier 2023

Geschrieben von: Marlovits Thomas

Sonntag, den 10. Dezember 2023 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 10. Dezember 2023 um 17:26 Uhr

Neben Motor- und Segelfugschulung wird es auch wieder einen Fallschirmspringerkurs geben. Diesmal wird er erstmals nicht wie bisher geblockt zu Ostern stattfinden, sondern im Frühling verteilt auf mehrere Wochenenden (was die Terminplanung für die Teilnehmer erleichtern wird).

Auch unser Auftritt im Internet erhält nach über 12 Jahren eine Runderneuerung. **Alexander Strutzenberger** kümmert sich gerade mit einer Agentur aus Graz darum, unseren Webauftritt neu zu gestalten. Wir dürfen gespannt sein!

Wir wünschen allen Mitgliedern Frohe Weihnachten, einen guten Rutsch ins kommende Jahr und eine erfolgreiche, sichere Saison 2024!